



ENGEL & VOLKERS

3 Pièces

88 m²

Réf. W-02RMPN

560 000 €

Paris 19^{ème}

Appartement à vendre (75019)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Engel & Völkers vous propose dans le 19ème arrondissement, quartier du parc Edith Piaf, ce confortable appartement entièrement rénové dans un bel immeuble typique des années 1930. Au 5ème et dernier étage par escaliers, seul appartement à l'étage, d'une surface de 66m² carrez, avec une belle hauteur sous plafond cet appartement s'ouvre sur une entrée desservant une cuisine équipée et séparée, 1 chambre avec dressing, une deuxième chambre avec vue dégagée, un salon, une salle d'eau, un espace buanderie, des toilettes invités ainsi que de nombreux rangements. Un escalier d'accès permet de ...

In the 19th arrondissement, in the Parc Edith Piaf district, Engel & Völkers offers you this comfortable, fully renovated flat in a typical 1930s building. On the 5th and top floor by stairs, the only flat on the floor, with a surface area of 66 m2 and high ceilings, this flat opens onto an entrance hall leading to a separate fitted kitchen, 1 bedroom with dressing room, a second bedroom with an open view, a lounge, a shower room, a laundry area, a guest toilet and plenty of storage space. A staircase leads up to the attic, which has great potential for conversion into a study and additional ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

